



Décimo aniversario de la reinauguración del Laboratorio de Ingeniería Ambiental

Por Verónica Benítez Escudero

El pasado 1° de abril se llevó a cabo el décimo aniversario de la reinauguración del Laboratorio de Ingeniería Ambiental del IUNAM. Para celebrar este acontecimiento la doctora Susana Saval, coordinadora de Ingeniería Ambiental, organizó un seminario que consistió en 2 ponencias, la primera a cargo de la doctora Mercedes Iruete, fundadora de los sistemas nacionales de acreditamiento y calibración (IMNC y EMA), quien habló del “Origen de la normalización y certificación en México y su importancia para los procesos de investigación”; la

segunda conferencia, que llevó por título “Los sistemas de gestión en la UNAM-apoyo a los laboratorios universitarios”, la presentó la doctora Flor Mónica Gutiérrez Alcántara, coordinadora de Gestión de la Calidad de la Investigación de la Coordinación de la Investigación Científica, UNAM.

Por su parte, el maestro Alejandro Sánchez Huerta, subdirector de Hidráulica y Ambiental, a nombre del director dio la bienvenida a los asistentes.

Al final del seminario se premió al primero, segundo y tercer lugar del concurso

“Diseña nuestro logo”, del Laboratorio de Ingeniería Ambiental. El primer lugar lo obtuvo María Elena Villalba Pastrana con el diseño ISOLDA 2; el ganador del segundo lugar fue Juan Luis Sandoval Reyes por JAGUAR 2; finalmente, el tercer lugar lo obtuvo Joaquín Gerardo Salazar Mendoza. Los aspectos que se tomaron en cuenta en el diseño del logo fueron originalidad, creatividad, presencia del nombre del laboratorio o de sus siglas, vista a color y vista en blanco y negro.

¡Enhorabuena a los ganadores!



LABORATORIO DE
INGENIERÍA AMBIENTAL
INSTITUTO DE
INGENIERÍA



